



**Ausschreibung für den
3. MWBW-Cup der Feuerwehrmusik Baden-
Württemberg in Kooperation mit dem
BWBW-Cup der Jugendfeuerwehr Baden-
Württemberg vom 3. bis 4. Juli 2026 in
Mühlacker (Enzkreis)**

An alle Kinder und Jugendliche der Musikabteilungen und Jugendfeuerwehren
liebe Verantwortliche der Musikabteilungen,

Wir, die Feuerwehrmusik Baden-Württemberg möchten Euch recht herzlich einladen beim Musikwettbewerb Baden-Württemberg, kurz MWBW-Cup teilzunehmen. Der MWBW-Cup ist der Parallelwettbewerb zum BWBW-Cup (Bundeswettbewerb Baden-Württemberg) der Jugendfeuerwehren Baden-Württemberg und findet vom 03. bis 04. Juli 2026 in Mühlacker/Enzkreis statt. Wir wollen die Zusammenarbeit mit der Jugendfeuerwehr Baden-Württemberg vertiefen und die beiden Fachgebiete noch näher zusammenbringen.

Mitmachen dürfen beim MWBW-Cup alle möglichen Jugendmusikgruppierungen der Musikabteilungen Baden-Württembergs, sowie alle Gruppen der Jugendfeuerwehr Baden-Württemberg. So eine Musikgruppe kann auch nur aus zwei Kindern oder Jugendlichen bestehen, über Sextette bis zum Jugendorchester. Aber auch Solisten sind herzlich willkommen. Ganz so wie ihr es mögt. Seid kreativ, musikalisch und vor allem habt ganz viel Spaß dabei.

Was braucht ihr, um mitzumachen?

- motivierte, kreative und musikalische Köpfe
- Spaß an der Musik und am Gestalten
- Eure Musikinstrumente, bzw. Geräte, Hilfsmittel usw.

Die Teilnehmer der Gruppen dürfen, wie bei der Jugendfeuerwehr, maximal 18 Jahre alt sein. Bei Gruppen bis 10 Personen darf eine (1) unterstützende Person dabei sein die zwischen 18 und 27 Jahren alt ist.



FEUERWEHR MUSIK BADEN-WÜRTTEMBERG

Bei Gruppen bis 20 Personen dürfen zwei (2) unterstützende Personen dabei sein die zwischen 18 und 27 Jahre alt sind.

Bewertet wird dann beim und für den Wettbewerb:

- die Bewerbung
- die Musikalität
- die Kreativität des Auftritts

Die Besetzungsart der Gruppe spielt keine Rolle bei der Bewertung.

Es wird ein Musikstück aufgeführt, welches mit Auf- und Abbau maximal 15 min. lang sein darf.

Die Jury des Wettbewerbs setzt sich zusammen aus Mitgliedern des AKM und aus einem Mitglied der Führung der JF Baden-Württemberg. Bewertet wird in einem offenen Verfahren mit Nummernstäfelchen.

Jeder Teilnehmer erhält eine einheitliche Medaille und jede teilnehmende Gruppe erhält eine Teilnahmeurkunde.

Die drei erst platzierten Gruppen werden mit Sachpreisen/Gutscheinen prämiert und die Siegergruppe darf die Jugendfeuerwehr zum Bundeswettbewerb begleiten.

Über Eure Anmeldung bis 30. April 2026 freuen wir uns sehr.

Neben der Anmeldung eurer Gruppe müsst ihr ein Bewerbungsvideo erstellen. Lasst eurer Kreativität und Fantasie freien Lauf.

Die Bewerbung schickt ihr ebenfalls bis spätestens 30. April 2026 an

Raimund De Francisco
Bezirksstabführer RB Tübingen
defrancisco@feuerwehrmusik-bw.de

So, und nun freuen wir uns auf eine große Teilnehmerzahl.
Falls ihr weitere Fragen habt, dürft Ihr euch sehr gerne an Raimund wenden.

Wir sehen uns in Mühlacker!

Euer AKM